
1 

СРО АССОЦИАЦИЯ КЛИНИНГОВЫХ И ФАСИЛИТИ (ТЕХНИЧЕСКАЯ 

ЭКСПЛУАТАЦИЯ) ОПЕРАТОРОВ 

ПРОТОКОЛ № 144 П 07-04-2022 

Собрания Правления Саморегулируемой организации Ассоциация клининговых 

и фасилити (техническая эксплуатация) операторов (далее по тексту – 

Ассоциация) 
 

Дата проведения: 07.04.2022 

Время проведения: 12:30-14:30  

Председательствующий: Рябичев Юрий 

Секретарь собрания: Маркевич Елена 

Подсчет голосов осуществляла Маркевич Елена 

Форма проведения: очная 

 

В голосовании приняли участие следующие члены Правления: 

 

1. Рябичев Юрий, Председатель Правления (АО «Примекс») 

2. Борисова Екатерина (ООО КЛИН-С) 

3. Карасева Наталья (ООО АЛЬФА СЕРВИС) 

4. Кротков Андрей (УК ЦЕППЕЛИН) 

5. Кузнецов Константин (ООО МЕГАПОЛИС СЕРВИС) 

6. Апсит Елена (ООО ФАСИЛИКОМ) 

7. Москаленко Александр (УК САГ) 

8. Найшуллер Виктор (ООО ОМС) 

9. Маркевич Елена (СРО АКФО) 

10. Белов Павел (ООО АТАЛИАН ГЛОБАЛ СЕРВИСЕЗ) 

11. Зворыкина Татьяна (ЦНИИбыт-ИРЭИ) 

12. Шлеменков Евгений (ОПОРА РОССИИ) 

 

Из 17 членов Правления: 

Проголосовали 12 человек. 

Кворум имеется. 

 

 

Повестка собрания Правления: 
1.  Об отчете исполнения решений Правления.  

Докладчик: Маркевич Елена. 

2.  Об исключении компаний из состава Ассоциации. 

Докладчик: Маркевич Елена. 

3. Об утверждении плана работы Комитета по стандартам и образовательной 

деятельности на 2 квартал 2022 г. 

Докладчик: Маркевич Елена. 

4. Об обращении по вопросу участия Региональных представителей Ассоциации в 

заседаниях Правления Ассоциации. 

Докладчик: Маркевич Елена. 

5. Разное. 
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РЕШИЛИ: 

 

Утвердить повестку заседания Правления. 

 

Голосовали: «за» - 12, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

Решение принято единогласно. 

 

Принятые решения: 
 

1. По первому вопросу повестки дня СЛУШАЛИ: Маркевич Елену, отчет об 

исполнении решений Правления. 

 

РЕШИЛИ: 
 

1.1.  Одобрить ведущуюся работу. 

1.2. Отчет «Инфляция в ФМ отрасли 2020–2021» размещён на сайте Ассоциации, 

членам Ассоциации отчёт направлен 18.02.2022, рассылку, предусмотренную п. 5.3 

Протокола № 141 П 16-02-2022, приостановить до актуализации отчёта за 1 квартал 

2022 г. 

1.3. Комитету по стандартам и образовательной деятельности подготовить анализ 

рынка фасилити услуг за 2021 г. (по аналогии с Британским советом по уборке (BBC)). 

В дальнейшем анализ рынка фасилити услуг проводить ежегодно.  

 

Голосовали: «за» - 12, «против» - 0, «воздержались» - 0.  

Решение принято единогласно. 
 

2. По второму вопросу повестки дня СЛУШАЛИ: Маркевич Елену, об исключении 

компаний из состава Ассоциации. 

 

РЕШИЛИ: 
 

2.1. Исключить из состава Ассоциации следующие организации, по заявлению о 

добровольном выходе (собственное желание):  

 

                      1. ООО СТАНДАРТ ЧИСТОТЫ ИНН 3525372188; 

                      2. ООО ГАЛС-ПРОГРЕСС ИНН 9729267680; 

                      3. ООО ПРИМ-ДВ ИНН 2721169166. 

 

2.2.  В связи с получением от ООО ПРИМЕКС-ТУЛА (ИНН 7107098697) ходатайства 

об отзыве ранее направленного заявления решение Правления (ПРОТОКОЛ № 143 П 

16-03-2022) в отношении ООО ПРИМЕКС-ТУЛА отменить. 

2.3. Указать ООО ПРИМЕКС-ТУЛА (ИНН 7107098697) на недопустимость 

направления в Ассоциацию недостоверных документов, до принятия по ним 

окончательного решения. 

 

Голосовали: «за» - 12, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

Решение принято единогласно. 
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3. По третьему вопросу повестки дня СЛУШАЛИ: Маркевич Елену, об утверждении 

плана работы Комитета по стандартам и образовательной деятельности на 2 квартал 

2022 г. 

 

РЕШИЛИ:  
 

3.1. Утвердить план работ Комитета по стандартам и образовательной деятельности на 

2 квартал 2022 г. 

 

Голосовали: «за» - 12, «против» - 0, «воздержались» - 0.  

Решение принято единогласно. 

 

4. По четвертому вопросу повестки дня СЛУШАЛИ: Маркевич Елену, об обращении 

по вопросу участия Региональных представителей Ассоциации в заседаниях Правления 

Ассоциации. 

 

РЕШИЛИ: 

 

4.1.  Принять информацию о поступившем обращении Н. Я. Долгановой к сведению. 

4.2. По предварительному согласованию разрешить присутствие региональных 

представителей на заседаниях Правления для их информирования, а также заслушивать 

их сообщения о состоянии дел в регионах по вопросам деятельности Ассоциации. 

 

Голосовали: «за» - 12, «против» - 0, «воздержались» - 0.  

Решение принято единогласно. 

 

5. По пятому вопросу повестки дня РАЗНОЕ:  

 

5.1. Текущие вопросы деятельности Ассоциации, информацию приняли к сведению. 

 

 

 

 

 

Председатель Собрания       

Рябичев Ю.В. 

Секретарь Собрания 

Маркевич Е.С. 

Юрист СРО АКФО 

Суров А.Ф.  


